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,Á -ÁÉÒÉÅ ÅÔ ÌȭÁÇÅÎÃÅ ÐÏÓÔÁÌÅ ÓÏÎÔ ÏÕÖÅÒÔÅÓ ȡ 
 

Du Lundi au Vendredi  
De 13h30 à 17h30. 

 
Tél : 05.49.29.83.07     Fax : 05.49.29.61.52 
Mail : mairie-melleran@paysmellois.org 

Internet : www.melleran.fr 
 

Mairie de Melleran 
10 Route de Chef-Boutonne 

79190 Melleran 
 

 

Permanence des élus :  
le dernier samedi de chaque mois de 11h à 12h.  

 
 

BIBLIOTHEQUE 
 

Vous pouvez venir emprunter des livres aux heures 
ÄȭÏÕÖÅÒÔÕÒÅ ÄÅ ÌÁ -ÁÉÒÉÅȢ 

Horaires 
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Levée du courrie
r  

à 9h30 



ÉDITO 

 

Cette ann®e 2016 nôa pas ®t® une ann®e de grande r®alisation : Nous envisagions de r®aliser 

lôextension de la cuisine de la salle des f°tes, mais au vu du montant des travaux constat® lors 

du d®pouillement des r®ponses ¨ lôappel dôoffres, nous avons trouv® que les d®penses ®taient 

trop ®lev®es rapport®es ¨ lôint®r°t pour les utilisateurs. Nous avons donc d®cid® de ne  pas 

réaliser les travaux envisagés.  

Depuis nous avons travaillé sur un réaménagement et une première adaptation sera 

rapidement réalisée pour mieux apprécier le potentiel des volumes de la cuisine et du couloir 

actuel de la plonge. 

Pour lô®glise deux fen°tres ont ®t® r®par®es. La toiture a ®t® d®mouss®e. Ces travaux 

dôentretien vont se poursuivre en vue de lancer la r®novation des fresques.  

Nous avons continu® lôentretien du patrimoine, des routes et chemins. Cette ann®e a ®t® 

marquée par le sablage de chemins blancs. 

Le projet dôam®lioration de la s®curit® sur la route D®partementale en face des ®coles et de la 

mairie est bien avancé et sera réalisé cette année. 

Lôann®e 2017 sera aussi marqu®e par lôimpact de lôinterdiction de traiter avec des d®sherbants 

les surfaces publiques. Nous allons adapter lôentretien des bords de routes et chemins dans 

nos bourgs. Nous vous rencontrerons pour nous organiser au mieux. 

Mais je voudrais particulièrement insister sur le fleurissement de notre commune réalisé par 

les bénévoles de la commission fleurissement. Vous avez pu tous apprécier le résultat de ce 

travail fait avec go¾t, efficacit® et toujours dans la bonne humeur. Si dôautres habitants sont 

int®ress®s par cette activit® qui impacte fortement lôaspect de notre village, ils seront 

chaleureusement accueillis ! 

Notre village, dans ce cadre de qualité, est animé par des fêtes organisées par les associations 

de notre commune. Là, je voudrais remercier les bénévoles qui par leur participation portent 

ces animations. Vous pouvez rejoindre ces associations qui dans une ambiance conviviale 

contribuent à la vie de notre Commune. 

Notre équipe gère au mieux la commune mais vous avez sans doute des suggestions, idées à 

exprimer afin dôam®liorer encore ces actions. Nôh®sitez pas ¨ venir nous rencontrer le 

dernier samedi de chaque mois à 11h en mairie. 

 

Je vous souhaite, au nom de lô®quipe municipale, une bonne et heureuse ann®e 2017 avec 

tous nos vîux de bonheur et de sant®, et vous invite le dimanche 8 janvier ¨ 11 h ¨ la salle 

des fêtes pour un moment convivial où nous fêterons cette nouvelle année. 
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ÉDITO/TRADUCTION 

 

This year 2016 was not a year of great realization: We planned to carry out the extension of 

the kitchen of the village hall, but within sight of the value of the works noted during the 

examination of the answers to the invitation to tender, we found that the expenditure too 

high was reported to the interest for the users. We thus decided not to complete the works 

considered.  

Since we worked on a refitting, and a first adaptation will quickly be carried out for better 

appreciating the potential of volumes of the kitchen and of the current corridor of plunges.  

For the church two windows were repaired. The foam from the roof was removed. This 

maintenance work will continue for launching the restoration of the frescos.  

We continued the maintenance of the heritage of the roads and ways. This year was 

remembered by the sanding of white ways.  

The project of improvement of the security on the Secondary road opposite the schools and 

the town hall is quite advanced and will be carried out this year.  

The year 2017 will be also remembered by the impact of prohibition to treat with weeding 

public surfaces. We will adapt the maintenance of the edges of roads and ways in our 

boroughs. We will meet you to organize us as well as possible.  

But I would like particularly to insist on flower of our commune realized by the voluntary 

ones of the commission flower. You could all appreciate the result of this job done with taste 

and effectiveness. They flower in good mood. So of other inhabitants are interested by this 

activity which strongly impacts the aspect of our village, they will cordially be 

accommodated!  

Our village, within this framework of quality, is animated by festivals organized by 

associations of our commune. There, I would like to thank the voluntary ones who by their 

participation carry these animations. You can join these associations which in a convivial 

environment contribute to the life of our Commune.  

Our team manages the commune as well as possible but you undoubtedly have suggestions, 

ideas to express in order to still improve these actions. Do not hesitate to come to meet to 

meet us last Saturday of each month to 11:00 in town hall.  

 

I wish you, in the name of the municipal team, good and happy year 2017 with all our 

wishes of happiness and health, and invites you on Sunday, January 8 at 11:00 in the village 

hall for one convivial moment where we will celebrate this New Year's Day. 
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DÉCISIONS MUNICIPALES 
ET INFOS  
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Taxe dôam®nagement 

 Mr le Maire informe que la taxe dôam®nagement sôapplique sur les permis de 

construire, quôelle nôest pas obligatoire pour les communes qui nôont pas de document 

dôurbanisme. La commune de Melleran nôayant pas de document dôurbanisme, le 

conseil ne souhaite pas mettre en place la taxe dôam®nagement pour le moment.  

Nelly FOUILLET ï « CLAIRE SAINTE SOLINE » 

Mr le Maire informe que Nelly FOUILLET est née à Melleran et en 2017 cela fera 50 

ans quôelle est d®c®d®e. Cô®tait une ®crivaine de Melleran qui oeuvrait sous le 

pseudonyme de « Claire Sainte Soline ». Elle a été, entre autre, vice présidente du prix 

FEMINA. Il est propos® de contacter les associations communales et lô®cole afin  

dôorganiser une rencontre pour mettre en place une animation autour de cette 

personne. 

Lors de la rencontre entre municipalité et associations du 14 décembre, des pistes 

dôanimations ont ®t®  ®voqu®es telles que : présentation de Claire Sainte Soline et de 

son îuvre, balade dans le Melleran du temps de la jeunesse de Nelly Fouillet, lecture 

de textes de lôauteur,  visionnage de t®l®films dôapr¯s son îuvreé 

Ces manifestations seraient programm®es ¨ lôautomne. Si vous °tes 

intéressés par cette démarche prendre contact avec la mairie. 

Indemnités de fonction du Maire 

Mr le Maire informe que la circulaire du 30 Novembre concernant la fixation des 

indemnités de fonction des Maires, stipule que dans les communes de moins de 1000 

habitants, lôindemnit® est toujours au taux plafond, mais que le conseil peut fixer un 

taux inférieur si le maire en fait la demande. Mr le Maire demande de revenir à 

lôindemnit® pr®c®dente soit au taux de 18.40% de lôindice brut mensuel 1015 ¨ partir 

du 1er Janvier 2017. Le Conseil valide cette proposition. 

 Mr AUBIN, Le Maire nôa pas pris part au vote. 

Antenne téléphonie mobile 

La commune a c®d® le terrain de lôaire de pique-nique de Vieille Ville au département 

pour permettre lôimplantation dôune antenne de t®l®phonie mobile, le 

département proposant de son côté deux fauchages de la parcelle par an, 

la commune pr®f¯re continuer dôentretenir cette aire. 

La commission d®partementale dôouverture des plis aura lieu en janvier, 

lôantenne sera donc en fonction dans le premier semestre 2017. 



5 

Centenaire de la fin de la guerre 1914 1918 

Le 1er adjoint informe que Mr René PAPOT souhaite honorer les enfants 

de la commune morts pour la France lors de cette guerre en organisant 

une c®r®monie pour le 11 novembre 2018 et quôil souhaiterait que la 

commune porte cet hommage. 

Contact sera pris avec lôENSOA de Saint-Maixent-LôEcole pour la pr®sence dôun 

détachement militaire pour cette occasion. 

Le conseil est favorable. 

Sablage des chemins 

Le sablage des chemins qui avaient été débernés par les agents 

communaux a ®t® r®alis® par lôentreprise BERNARD TP. 

Cimetière : reprise de concessions 

Mr le Maire expose que pour finaliser la procédure de reprises de concessions de 

cimetière, après une démarche de plus 3 ans et un dernier affichage 

dôun mois du 1er au 30 Novembre 2016, le conseil doit se prononcer 

quant à la reprise des concessions. Il y aurait 44 (voire 45) concessions 

à reprendre. Le conseil valide la reprise des concessions de cimetière. 
 

 

Plus de traitements phytosanitaires sur le domaine public au 01.01.2017 
 

Dans le pr®c®dent M®ridien, nous vous informions de lôinterdiction 

dôappliquer des produits phytosanitaires sur les voies communales. 

A partir de cette date-là, il va falloir fonctionner différemment dans 

lôentretien de nos voies communales ; il est important dôavoir une autre perception de 

la nature ¨ lôint®rieur de nos villages. 

Nous avons dôores et d®j¨ d®cid® de semer des jach¯res fleuries ainsi que la plantation 

de vivaces dans certaines zones. Cette végétalisation concerne principalement les pieds 

de murs pour avoir moins de surface à débroussailler. Ces zones seront retenues en 

accord avec les riverains. 

Les agents communaux continueront à tondre les abords et débroussailler les pieds de 

mur qui nôauront pas ®t® trait®s. 

Nous vous encourageons à fleurir votre bord de chemins ou routes 

afin dôavoir un fleurissement ¨ votre go¾t. D¯s le d®but de lôann®e, 

nous rencontrerons les habitants qui souhaitent fleurir leur bord de 

chemin pour nous organiser ensemble.  

Lôann®e 2017 sera un test pour la commune et nous guidera sur de 

futurs choix dans lôentretien, le mat®rielé 

Stade de foot 

Les agents communaux ont conçu quatre buts pour jouer 

sur la largeur du terrain, ceux-ci ont été installés, le stade 

est maintenant prêt à accueillir les jeunes footballeurs.  
A vos agendas, le premier entrainement sur notre terrain se 

déroulera le samedi 7 janvier avec la catégorie U13 et le 14 

janvier match amical de ces mêmes U13 avant la reprise du 

championnat. 


